



Garage Chrummen feierte das 20-Jährige

Tag der offenen Werkstatttüren mit Neuheiten aus dem DAB-Radio-Bereich und neuer HoMe-Deko-Werkstatt sowie Jubiläumsabend mit Ehrungen.

Am Samstag, 11. Mai, lud die Garage Chrummen GmbH in Freienbach aus Anlass des 20-jährigen Bestehens zu einem Tag der offenen Werkstatttüren ein. Während des ganzen Tages konnten sich Kunden und Interessenten bei lockerer Atmosphäre einen Einblick in das Alltagsleben der nun bereits 20-jährigen CarXpert-Werkstatt in Freienbach machen. Neben der Präsentation einiger

Neuheiten im DAB-Radio-Bereich und der Ausstellung eines «aufgemotzten» VW-Käfers konnten bei Wurst und Getränken allerlei Informationen ausgetauscht werden. Gleichzeitig durfte auch die Neueröffnung der HoMe-Deko-Werkstatt mit einer Ausstellung gefeiert werden.

Als weitere Attraktion wurde die Band «Simi And The Shy Guys» organisiert, welche bei ihren zwei Einlagen und Auftritten ihr Bestes gaben.

Am Abend konnten etwa 60 geladene Gäste einen Jubiläumsabend genießen, wobei auch der Werkstattchef Michael «Zenga» Leuenberger als Mitinhaber und der Gründer und Firmeninhaber Edgar «Eggi» Reichmuth für ihren 20-jährigen Einsatz in der Firma gebührend verdankt und geehrt wurden. Das Team der Garage Chrummen GmbH hofft, auch in Zukunft die Kundenschaft und Partner in allen Belangen zufriedenstellen zu dürfen. (pd)



Das Garage-Chrummen-Team: (v. l.) Nils Kohler (Lehrling im 1. Lehrjahr), Fabian Steiner (Lehrling im 3. Lehrjahr), Selami Buduri (Automechaniker seit 2008), Michael Leuenberger (Werkstattchef und Mitinhaber seit 1999), Gerda Reichmuth (Mitinhaberin und zuständig für das Büro seit 2001) und Edgar Reichmuth (Geschäftsführer, Mitinhaber und Mann für alle Spezialfälle seit 1999).

Bild zvg